

Weihnachtsschießen (14.12.2012)

Anstelle der aus organisatorischen Gründen ausgefallenen Weihnachtsfeier wurde heuer nach langer Pause wieder einmal ein Weihnachtsschießen veranstaltet. Auch Nichtschützen waren dazu herzlich eingeladen. Für diese gab es ein Programm ohne Schießen. Die Wertung war an den bewährten Modus vom Osterschießen angelehnt: es wurde auf eine Scheibe mit unbekannten Zielen geschossen, so dass im Wesentlichen der Zufall das Ergebnis bestimmte. Leider war die Teilnehmerzahl an der Veranstaltung nicht allzu groß.



Die Germeringer Geschäftsleute und auch viele unserer Schützen haben für einen reichlich gefüllten Preistopf gesorgt.



Das "Ersatzprogramm" für die Nichtschützen



Klaus-Jügen führte enthusiastisch durch die Preisverteilung



sehr zu Amusement der Anwesenden.